

GO.WEB.ID

Kondisi Ketua Pewarta Medan Membaik, Chairum Lubis Sudah Bisa Diperbolehkan Pulang

A. Putra - KOTONANTIGOSELATAN.GO.WEB.ID

Jun 2, 2022 - 23:11



Ketua PP PAC Medan Area, Joko Tarigan menjenguk Ketua Pewarta Polrestabes Medan yang sedang dirawat di rumah sakit Herna, Kamis 2/6/2022

MEDAN - Berbagai kalangan, instansi pemerintahan dan swasta serta pejabat

kepolisian telah menjenguk Ketua Persatuan Wartawan (Pewart) Polrestabes Medan, Chairum Lubis, SH yang dirawat di Rumah Sakit Herna Medan.

Mereka silih berganti menjenguk orang nomor 1 di Pewart Polrestabes Medan dan mendoakan semoga lekas sembuh dan dapat beraktivitas kembali seperti biasa.

Lebih kurang sudah tiga hari, Ketua Pewart Polrestabes Medan, Chairum Lubis, SH mendapat perawatan di Rumah Sakit Herna. Yang menggembirakan kondisi kesehatannya sudah membaik.

Sehingga Ketua Pewart Polrestabes Medan Chairum Lubis, SH sudah diperbolehkan pulang oleh pihak Rumah Sakit Herna.

"Syukur alhamdulillah. Hari ini, Kamis (2/6/2022) saya sudah diperbolehkan pulang oleh pihak rumah sakit," kata Ketua Pewart Polrestabes Medan, Chairum Lubis, SH.

Namun sebelum bertolak dari rumah sakit, Chairum Lubis, SH masih ada menunggu seorang kawan seperjuangan sejak lama yang kini menjadi Ketua PAC PP Medan Area Joko Tarigan.

"Saya lagi menunggu sahabat lama saya yang akan menjenguk di rumah sakit ini. Setelah berjumpa barulah saya pulang ke rumah, " ucap Sekretaris Jaringan Media Siber Indonesia (JMSI) Sumut.

Sekitar pukul 11.30 WIB, Ketua PAC PP Medan Area Joko Tarigan didampingi Agus Manday, Ketua Bidang Sosial PAC PP Medan dan Rudi, Anggota Bidang Humas PAC PP Medan Area tiba di Rumah Sakit Herna dan langsung menuju ke Kamar Dahlia II tempat Ketua Pewart Polrestabes Medan Chairum Lubis, SH.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada Ketua PAC PP Medan Area Joko Tarigan. Meskipun beliau masih dalam keadaan badan kurang fit dan masih suasana berulang tahun, tapi berkesempatan menjenguknya," sebut Pimpred Pewart.co.

Joko Tarigan mengucapkan syukur alhamdulillah, karena Ketua Pewart Polrestabes Medan Chairum Lubis, SH sudah diperbolehkan pulang.

"Mohon maaf baru hari ini bisa menjenguk. Semoga sepulangnya dari rumah sakit, Ketua Pewart Polrestabes Medan Chairum Lubis, SH tetap jaga kesehatan. Istirahat dulu di rumah, biar benar-benar fit total badan, " pesan Joko.